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El mundo está sufriendo desastres naturales tales 
como terremotos, huracanes, sequías e inundaciones. 
Últimamente, un terremoto de magnitud 7.1 sacudió 
México y cobró más de 300 vidas. Un hombre que 
rescataba personas, dijo: «Es como Sodoma y Gomorra. 
Dios debe estar enojado con nosotros».

Sin embargo, Dios es amor en sí mismo. Él hubiera 
retirado el juicio de Sodoma y Gomorra si hubieran 
existido al menos diez personas justas. Con el fin de 
compartir amor, Él creo al primer hombre, Adán, con 
cuidado, y jamás se ha deleitado en la destrucción de 
los malvados, sino que ha esperado pacientemente que 
se arrepientan y se vuelvan a Él. Incluso hoy, él también 
manifiesta Su profundo amor hacia las almas, mostrando 
las poderosas obras de control de los fenómenos 
meteorológicos.

A principios de septiembre del 2017, el poder y el amor 
de Dios se revelaron con más claridad. El huracán Irma 
causó mucha ansiedad en Estados Unidos. Apenas una 
semana antes, a finales de agosto, el huracán Harvey 
destrozó Texas y Louisiana, y a pesar de que pertenecía 
a una categoría inferior a Irma, Harvey ha causado más 
de 60 muertes confirmadas, y las pérdidas económicas se 
estiman aproximadamente en ciento ochenta mil millones 
de dólares. El trauma causado por Harvey puso al 
gobierno de Estados Unidos y a la comunidad en ascuas.

Con Irma, el huracán atlántico más fuerte en registro, 
por delante, peticiones de oración fueron enviadas al 
Dr. Jaerock Lee por parte de misioneros y creyentes 
de Manmin; el Dr. Mikhail Morgulis, Presidente de la 

Diplomacia espiritual; el Pastor Mark Bazalev del Centro 
Mundial de la Santidad; el Pastor Vitaliy Fishberg, de 
la Iglesia Manmin de la sabiduría y el poder de Dios; el 
Pastor Gennadiy Zavaliy, ministro de una gran iglesia para 
personas de habla rusa en Nueva York; y muchos otros 
pastores rusoamericanos en Estados Unidos.

El Dr. Jaerock Lee oró a las 6:45 a.m. el 8 de septiembre. 
Después de su oración, a diferencia de la previsión de que 
entraría en tierra en la región oriental de la Florida como 
categoría 4 y que se movería hacia el norte siguiendo la 
costa oriental (Figura 1), el huracán Irma cambió su curso 
hacia el oeste y luego hacia el norte y el interior. También 

se debilitó a categoría 3, 2 y 1, y el 12 de septiembre, se 
disipó en una tormenta tropical (Figura 2). 

Además, cambió su curso para moverse a través de las 
zonas más occidentales que tienen los parques nacionales 
y las tierras húmedas con baja densidad de población, 
y no en las ciudades con alta población en el oriente. 
En consecuencia, no hubo grandes daños. Gracias a la 
oración del Dr. Lee, el país se libró del gran desastre. Se 
han enviado cartas de agradecimiento a la Iglesia por los 
pastores y creyentes que estuvieron bajo la protección de 
Dios gracias a la oración del Dr. Lee (más información en 
la página 4).

¡El huracán Irma se desvaneció 
gracias a la oración poderosa!

   Figura 1 Antes de la oración_A las 5:00 a.m. del 7 de septiembre    Figura 2 Después de la oración_A las 17:00 p.m. del 10 de septiembre

Estaba previsto que Irma pasaría a través del Mar Caribe, y, a continuación, 
se desplazaría al norte paralelo a la costa este de Florida.

Irma se deslizó en un inesperado curso más al oeste y luego hacia el interior, 
y al hacerlo, se debilitó rápidamente y se desvaneció.

Seis libros del Dr. Jaerock Lee que ponen los cimientos de la fe

Este libro enseña a los lectores 
sobre la actitud y el corazón 
para las oraciones apropiadas 
y les ayuda a ofrecer oraciones 
eficaces para recibir respuestas y 
bendiciones.

Velad y orad
Publicado en diez idiomas

Las leyes acerca de las ofrendas 
que se encuentran registradas en el 
Antiguo Testamento no solo ponen 
su énfasis en un ritual externo sino 
que también poseen un profundo 
significado espiritual. Este es un 
verdadero hito para ayudarnos 
a ofrecer adoración espiritual 
agradable a Dios.

Adorar en espíritu y en verdad
Publicado en cinco idiomas

Esta obra nos muestra por qué 
Dios nos ha dado los Diez 
Mandamientos, el significado 
espiritual impregnado en los 
D iez  Mandamien tos  y  l a s 
bendiciones de Dios entregadas 
a aquellos que guardan los Diez 
Mandamientos.

La Ley de Dios
Publicado en siete idiomas

Mediante el estudio de las diez 
plagas, este libro explica sobre 
las causas espirituales de los 
desastres que entran en nuestra 
vida cotidiana y nos guían hacia 
el camino de la bendición por 
medio de la obediencia a la 
Palabra de Dios.

Vida de obediencia 
y vida de desobediencia
Publicado en ocho idiomas

Este libro describe los principios 
espirituales para recibir las 
respuestas, al explicar sobre los 
siete Espíritus; los secretos de 
bendición a través de la siembra 
y la cosecha; y las razones por 
las que no recibimos respuestas 
a las oraciones.

Mi Padre os dará en 
mi nombre
Publicado en cuatro idiomas

Al explicar a los lectores lo que 
es la fe, la forma de obtener la 
fe completa y qué tipo de obras 
fueron manifestadas a través de los 
padres de la fe, este libro presenta 
el camino hacia una fe cristiana 
apropiada. Además describe qué 
tipo de frutos acompañan las obras 
de la fe verdadera.

La Certeza de Lo que 
Se Espera
Publicado en cuatro idiomas
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida

Hoy un sinnúmero de personas están 
viviendo en las preocupaciones y el 
temor porque hay guerras y desastres 
en muchos lugares. Tienen miedo 
de que algunos problemas como las 
enfermedades o la muerte vengan a ellos 
o a sus familiares y amigos, e intentan 
prepararse para futuros accidentes. En 
medio de este tiempo, ¿cómo podemos 
disfrutar de paz verdadera? Analicemos 
esto a continuación.

1. La paz no es lo que el mundo 
ofrece, sino lo que Dios nos da.

Un diccionar io def ine la «paz» 
como «no sufrir disturbios y estar en 
calma; ambiente tranquilo». Muchas 
personas quieren la paz, pero no es 
fácil obtenerla. Intentan hacerse ricos o 
aumentar la fama y la autoridad como la 
manera para obtener la paz. Pero acaban 
dándose cuenta de que, ser inmune a 
los desastres, pruebas o enfermedades, 
está más allá de la capacidad humana. 
Aunque ahora pueden estar en paz sin 
preocupaciones con respecto a la ropa, 
los alimentos y la vivienda, tienen temor 
del futuro sin saber qué va a suceder. 
Simplemente viven con preocupación y 
ansiedad.

La verdadera paz viene de lo alto; 
usted la puede obtener solo cuando Dios 
se la da. No se la recibe simplemente 

porque se la quiere, y el mundo no la 
puede dar. Tener fama, autoridad o 
vastas riquezas no otorga paz. Pero los 
creyentes que habitan en Dios pueden 
quedarse tranquilos, con paz y felicidad 
como un bebé en brazos de su madre, 
sin importar lo difícil que se torne su 
vida.

El Dios de amor envió a Jesús nuestro 
Salvador a la Tierra para así dar paz 
a todos Sus hijos. Por lo tanto, todos 
pueden tener la paz que Dios les da 
cuando creen en el Señor y se apartan 
del pecado y la iniquidad. El Señor 
completó la providencia de la salvación 
por el amor a la cruz, y las personas 
que son salvas por la fe pueden tener 
paz y dar gracias en la medida en la que 
buscan las cosas eternas.

2. Busque las cosas eternas, es 
decir, busque la verdad y la paz 
vendrá sobre usted desde lo alto.

En Salmos 119:165 leemos: «Mucha 
paz tienen los que aman tu ley, y no hay 
para ellos tropiezo».

Si usted ama la ley del Señor, que es 
la verdad, podrá tener la felicidad, la 
alegría y la paz que nada en el mundo 
le puede quitar. Si se enfrenta a un 
problema, puede dar gracias, alegrarse 
y orar, y entonces el problema será 
solucionado y la bendición vendrá sobre 
usted. Como Dios será quien resuelva 
su problema, confiará en la protección 
de Él sobre usted y no tendrá miedo 
de ningún desastre, como leemos 
en Proverbios 1:33: «Mas el que me 
oyere, habitará confiadamente y vivirá 
tranquilo, sin temor del mal».

S i n  e m b a r g o ,  s i  t i e n e  o d i o , 
discusiones, celos, arrogancia, mal 
carácter, orgullo, codicia por el dinero 
y la fama, aunque diga que cree en el 
Señor y vaya a la iglesia con fervor, no 
podrá evitar sentirse atribulado en su 
corazón. Cuando alguien dice palabras 
desdeñosas contra usted, puede lastimar 
su orgullo, puede sentirse enojado o el 
odio puede ser agitado. Cuando ve que 
su compañero de trabajo disfruta de 
algo que usted no tiene, puede sentirse 
incómodo debido a la envidia. En otras 

palabras, en la medida en que tiene 
más falsedad en su corazón, no puede 
tener paz. Solo cuando se despoje de los 
elementos de la carne con sinceridad y 
llene su corazón con la verdad, la paz 
comenzará a llegar a su vida.

Cuando no tenga celos ni envidia, su 
corazón estará en paz como tranquilas 
aguas. No se sentirá desalentado ni 
perturbado. Aunque usted sea pobre, 
podrá alegrarse y estar feliz por toda 
gran bendición recibida por su prójimo. 
Si usted no tiene orgullo ni ira, no se 
sentirá incómodo cuando alguien dice 
algo que lastima sus sentimiento o 
que lo señala a usted. Aunque alguien 
lo critique sin razón, usted podrá 
examinarse a sí mismo y podrá sonreír 
a esa persona.

Aunque no pueda ser perfectamente 
sant if icado, si  se despoja de los 
rasgos de falsedad, uno por uno, con 
sinceridad, entonces Dios le dará 
alegría, la esperanza por el cielo llenará 
su corazón y su mirada se iluminará con 
la luz espiritual. A medida que usted se 
despoje de sus pecados y la maldad en lo 
profundo de su corazón y lo reemplace 
con la verdad, podrá disfrutar de un 
verdadero consuelo y de paz.

Sencillamente, cuando buscamos 
la verdad eterna y el beneficio de los 
demás en todo, Dios llenará nuestros 
corazones de alegría y paz celestial.

3. Confíe en el amor de Dios y 
nunca perderá la paz.

Uno con verdadera fe no se deleita 
en las cosas del mundo. No intentará 
satisfacer sus ojos, oídos y boca. Puede 
luchar seriamente contra el pecado y 
se esfuerza para despojarse de él. Es 
porque quiere agradar a Dios al ser Su 
verdadero hijo, porque ama a Dios de 
verdad. En la medida en que amamos a 
Dios y espiritualmente nos adornamos 
ante Él, Dios nos da definitivamente más 
consuelo y paz, tanto en lo espiritual 
como en lo natural. Dios nos protege de 
todo tipo de desastres en el espacio del 
Señor. Él nos bendecirá en una buena 
medida que es «apretada, remecida y 
rebosante».

La vida cristiana no es siempre un 
camino fácil delante de usted. A veces 
Dios permite las pruebas en su vida 
de modo que usted pueda convertirse 
en una persona más hermosa. Usted 
puede sentirse atrapado en una crisis sin 
salida, o puede ser perseguido más de 
lo que resiste, o rodeado de enemigos. 
La situación parece empeorar mientras 
se esfuerza al máximo por asistir a 
cada servicio de adoración y orar 
fervientemente. Incluso en esa situación, 
si tiene fe para depender de Dios, nunca 
perderá la paz.

Usted no sentirá miedo, ni se cansará 
ni se desalentará. Podrá superar la difícil 
realidad con fe y se alegrará y dará 
gracias con sinceridad. A diferencia 
de la gente del mundo, usted cree que 
habrá un fin a las dificultades y que se 
convertirán en una bendición. Todo esto 
porque cree en el amor de Dios.

Romanos 8:32 dice también: «El que 
no escatimó ni a su propio Hijo, sino que 
lo entregó por todos nosotros, ¿cómo 
no nos dará también con él todas las 
cosas?». En Job 23:10 leemos: «Mas él 
conoce mi camino; me probará, y saldré 
como oro».

Si tiene la certeza del amor de Dios 
que ama tanto hasta dar a Su Hijo 
unigénito y que quiere responder a cada 
oración suya, llegará a estar seguro 
de Su presencia con usted. Usted 
puede sentirse cansado por un instante 
durante la prueba o derramar lágrimas 
de dolor cuando ve algo que rompe su 
corazón, pero la paz profunda en su 
corazón nunca lo abandonará. Cuanto 
más grande sea la prueba, mayor es el 
agradecimiento y la alegría que usted 
puede sentir en fe.

Querido hermano en Cristo: anhelo 
que usted pueda sentir el amor de Dios 
quien le da la verdadera paz, la felicidad 
y la esperanza por el cielo, incluso 
en medio de las pruebas. Yo ruego 
en el nombre de nuestro Señor que, 
facultado por Su amor, usted llegue a ser 
santificado, que reciba las respuestas a 
lo que pide en oración y que glorifique a 
Dios.

●●●

La verdadera paz que 
otorga el Señor

«La paz os dejo, 
mi paz os doy; 

yo no os la doy como 
el mundo la da. 

No se turbe vuestro corazón, 
ni tenga miedo» 

(Juan 14:27).

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee
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José, una senda al pacto de Dios

Noveno libro de estudio bíblico para jóvenes
En celebración del 35.o aniversario de la iglesia se publicó el 110.o libro del 

Dr. Jaerock Lee y 9.o libro para jóvenes, José, una senda al pacto de Dios.
Un muchacho hebreo de 17 años que fue vendido como un esclavo en 

Egipto, creía en la buena voluntad de Dios y se convirtió en la senda al 
pacto de Dios. El registro de su vida permitirá a los lectores descubrir el 
amor de Dios y la visión para ellos y aprender sobre el verdadero liderazgo.

Este libro consta de 14 capítulos, y se agrupan en tres partes: Parte I, un 
muchacho hebreo se convierte en el segundo gobernante de Egipto; Parte II, 

la sabiduría de José salva al pueblo; Parte III, la senda al pacto de Dios. Este 
libro tiene secciones especiales que proporcionan conocimientos bíblicos y 
la comparación entre la bondad de Jacob con el corazón del espíritu y José 
con el corazón del espíritu completo.

A medida que estudia la vida de José paso a paso, descubrirá el plan de 
Dios que es más grande y más alto que el de los hombres, y el amor de 
Dios, quien quiere dar solo lo bueno para usted. Le ayudará a crecer en lo 
espiritual.

L a  t a r d e  d e l 
2 4  d e  j u n i o  d e 
2017,  yo  e s t aba 
conduciendo con mi 
esposa sentada en 
el asiento del lado. 
De repente, sentí 
presión en el pecho. 

Presioné el centro de mi pecho. Mi cuello y el 
lado izquierdo de mi cara se adormecieron, y 
el malestar se extendió desde mi pecho hasta la 
parte superior de mis brazos.

Mientras mi esposa me llevaba a urgencias 
en una base militar cercana, recibí la oración 
del Pastor Principal por los enfermos en 
mi teléfono inteligente. Me sometí a varias 
pruebas, incluyendo una prueba de sangre. Me 

diagnosticaron con posible infarto de miocardio 
y me llevaron a un hospital de cardiología en 
el centro de la ciudad. Esa noche, mi esposa 
permitió que la iglesia principal supiera la 
situación y envió una petición de oración al Dr. 
Jaerock Lee, quien estaba orando en su casa de 
oración de la montaña. Él oró por mí.

El 25 de junio me hicieron exámenes de 
sangre otra vez y exámenes médicos completos, 
y al día siguiente, se reveló el resultado. Un 
milagro sucedió; el cardiólogo dijo que mi 
corazón estaba normal e incluso fuerte y sano. 
En sorpresa, agregó que mi corazón era igual 
que los de finales de 1940 o principios de 1950. 
Gracias a la oración del Pastor Principal que 
transciende el tiempo y el espacio, mi corazón 
se normalizó y se fortaleció. ¡Aleluya!

Después de obtener un teléfono inteligente, 
comencé cada día jugando en sus juegos 
desde la mañana. Incluso invité a mis amigos 
a mi casa y jugamos juntos. Me gustaban 
tanto los juegos que no podía dejar de jugar. 
Asistí al Retiro de Verano Manmin realizado 
en agosto del 2017. En la primera noche, a 

través de la oración del 
Pastor Principal, el Dr. 
Jaerock Lee, vi demonios 
que salían de las personas 
que tenían t rastornos 
mentales. Yo estaba muy 
sorprendido. Me di cuenta 

de que el enemigo diablo y Satanás controla 
y dirige a los hombres a cometer pecados. De 
repente perdí el interés por jugar los juegos 
de mi teléfono y los eliminé a todos ese 
mismo instante.

Después de esto, fui sanado de un trastorno 
del sistema nervioso simpático. Mis manos 
y pies solían sentirse calientes todo el 
tiempo. A veces no podía sostener un lápiz, 
y dormía en ropa interior sobre una estera 
fresca, incluso en pleno invierno. No podía 
usar calcetines. Necesitaba bolsas de hielo 
para dormir en verano. No obstante, después 
de dejar de jugar en el teléfono inteligente, 
todo el calor sobre mi cuerpo desapareció. 
Cuando esto ocurrió, me sentí como si el 
mundo entero estuviese en paz. Ahora sueño 
en convertirme en un pianista que glorifica a 
Dios. Doy gracias a Dios porque me sanó.

 «¡Mi corazón se normalizó y 
fortaleció de la noche a la mañana!»

Diácono Robert Johnson (70 años), EE. UU.

 «Llegué a aborrecer los juegos en el teléfono inteligente»
Hermano Youngkwang Kwon (12 años), 5to grado, Iglesia Central Manmin

En abril del 2014, me casé a una edad avanzada. Pero tenía un problema; 
yo quería tener un bebé, pero no lo lograba. En mayo del 2015, me sometí 
a una salpingografía ya que mis trompas de falopio estaban bloqueadas. 
Acudí a una famosa clínica de medicina oriental y tomé la medicina oriental, 
pero no hubo ninguna diferencia. En diciembre del mismo año, mi esposo 
y yo recibimos la oración del Dr. Jaerock Lee. Pero como parecía que yo no 
había concebido en ese preciso momento, poco tiempo después volví a otros 
métodos.

A finales del 2016, fui a un especialista en cirugía laparoscópica en un 
hospital grande y me sometí a un examen para verificar la función de los 
ovarios. Me diagnosticaron insuficiencia ovárica, lo que causaba que las 
probabilidades de embarazo natural estuvieran por debajo del 10 %, aunque 
todo lo demás estaba normal. Había pensado en desistir, pero me sentía 
apesadumbrada por mis suegros. A partir de entonces, finalmente comencé 
a orar por la apertura de mi vientre.

A principios de mayo del 2017, mi esposo y yo estábamos ofreciendo 
servicio de familia con ayuno por la bendición de la concepción. Me 
fue dada la gracia para arrepentirme completamente y derramé muchas 
lágrimas de gratitud. Me arrepentí de no haber creído en la oración poderosa 
del Doctor Lee aunque había llevado una vida cristiana durante mucho 
tiempo y había presenciado y oído sus poderosas obras, y aun las había 
experimentado. 

Un mes después, mi período debía llegar, pero no fue así. ¡Me hice la 
prueba de embarazo y fue positiva! He derramado lágrimas de gratitud sin 
cesar. Me sentí muy agradecida de llevar mi vida de creyente en esta iglesia. 
El 15 de junio el embarazo fue confirmado en un hospital de ginecología y 
obstetricia. El médico dijo: «Usted tiene seis semanas de embarazo. Está en 
su útero. Hay un saco vitelino y podrá escuchar los latidos del corazón». Mi 
esposo y yo estamos muy felices por este regado que Dios nos dio. Doy todas 
las gracias y la gloria a Dios quien me ha bendecido en mi espíritu y cuerpo.

 «Mis trompas 
de Falopio 
estaban 

bloqueadas, 
pero Dios me
dio un hijo»

Diaconisa Yuna Park (45 años), Zona 31, Iglesia Central Manmin
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Su poder protegió del huracán a las personas

«Un milagro sucedió por 
la oración del Dr. Jaerock Lee»

Pastor Mark Bazalev del Centro Mundial de la Santidad
Northport, Florida (EE. UU.) 12 de septiembre

  El huracán Irma fue extremadamente potente. No puedo 
imaginar qué habría sucedido sin la oración del Dr. Jaerock Lee. La ciudad estaba 
vacía porque la mayoría de los residentes fueron evacuados a otras áreas. Las 
tiendas, las estaciones de combustible e incluso Walmart y McDonalds, todo 
estaba cerrado.

El domingo por la mañana del 10 de septiembre, estaba previsto que Irma 
pasaría a través de Northport donde se encuentra el Centro Mundial de la 
Santidad. Pero debido a que el Dr. Lee oró por nosotros, estábamos convencidos 
de que el Señor nos protegería, así que no evacuamos sino que 
permanecimos en el lugar.

Muchas personas nos dijeron que nos fuéramos, pero sin 
duda creímos en el poder de su oración. Se nos aseguró que 
un milagro ocurriría. Tuvimos un apagón y no teníamos 
internet. Un teléfono celular fue nuestra única fuente de 
comunicación. Finalmente, el milagro sucedió. Irma, que 
estaba pasando a través de Nápoles (Florida), de repente 
cambió su curso y se debilitó con rapidez. ¡Aleluya!

Si Irma no se hubiera debilitado y hubiera 
continuado en el curso previsto, nuestro Centro 
Mundial de la Santidad no habría logrado evitar 
grandes daños. Después de que el Dr. Lee oró, Dios 
obró; sin considerar su oración, no hay explicación 
posible para este milagro.

 «Los creyentes y los miembros de su 
familia en la Florida están todos a salvo»

Pastor James Sim
Iglesia International Manmin de Nueva York 
Nueva York (EE. UU.) 12 de septiembre

El 4 de septiembre, recibí una llamada telefónica de Donovon Pinnock, 
Diaconisa de mi iglesia. Sus parientes viven en la Florida. Dijo que el huracán 
Irma estaba llegando a Florida y que sería mucho más poderoso que Harvey, 
que había azotado en Houston (Texas) a finales de agosto. Ella me pidió que le 
enviara una petición de oración al Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee. El 6 de 
septiembre, envié la petición de oración a la iglesia central por los miembros 
en la Florida.

Muchas estaciones de medios de noticias informaron que el huracán Irma 
había llegado a la categoría 5 y que había destrozado las islas del Caribe 

con vientos de 400 kilómetros (250 millas) por hora. Funcionarios de 
Florida advirtieron a los 6,5 millones de residentes y los pusieron 

bajo órdenes de evacuación obligatoria. Las personas dejaron 
vacíos los estantes en las tiendas y los caminos estaban 

obstruidos con interminables filas de tráfico.
Después de la oración del Dr. Lee, el rumbo previsto de 

Irma cambió para pasar por tierra a través del centro de 
la Florida, contrariamente a las predicciones anteriores 
que indicaron que pasaría paralelo a la costa oriental del 
estado. Más tarde, Irma se dirigió al oeste de la Florida. 
No obstante, después de que el huracán pasó por Cuba, 
de repente se debilitó, giró hacia el norte y tocó tierra 
en Florida como una tormenta de categoría 2. Siguió 
debilitándose a la categoría 1 y se convirtió en una 
tormenta tropical. Los daños fueron menores y mucho 
menos de lo que se había esperado.

La hermana Valentina Golovina, pariente de la 
miembro de mi iglesia, vive en la zona occidental de 
Northport en Florida. Ella dijo que no había un solo árbol 

dañado cerca de su casa. Ella testificó con alegría, y dijo: 
«Irma pasó a través de toda la ciudad, pero está limpia y 

seca ahora».

«Después de la oración del Dr. Jaerock 
Lee, fuimos protegidos»

La familia de Luis, Jessica y Génesis Estela  
Miami, Florida (EE. UU.) 14 de septiembre

El 6 de septiembre, el huracán Irma iba al norte, 
en dirección a Hialeah, en el Condado de Miami-
Dade (Florida), donde vivimos. 

El huracán ya había abatido las islas del Caribe y había causado 
muchas muertes y una enorme pérdida económica, y se movía hacia el 
centro de Florida y su costa oriental con torrentes de lluvia y vientos 
de casi 170 kilómetros (105 millas) por hora. Vivimos en la parte 
nororiental de Miami, una ciudad con alta población en Florida.

Escuchamos la previsión de que el huracán t raer ía desast re 
catastrófico y enviamos nuestra petición de oración al Dr. Jaerock 
Lee. Después de la oración del Pastor Principal, el huracán que se 
proyectaba para golpear el Condado Miami-Dade cambió directamente. 
El pronóstico también cambió de forma paralela a la costa occidental de 
Florida, en lugar de la costa Este. Después de escuchar esta noticia, nos 
quedamos en casa sin salir.

La noche del 9 de septiembre se anunció que el Condado Miami-Dade 
quedó fuera de peligro de un golpe directo por Irma. ¡Aleluya!

 «La oración del 
Dr. Jaerock Lee salvó 

muchas ciudades e iglesias»
Pastor Vitaliy Fishberg, 

Iglesia Manmin de la sabiduría y el poder de Dios
Nueva York (EE. UU.) 13 de septiembre

Muy temprano en la mañana del 
4 de septiembre, algunos pastores 
llamaron y me dijeron: «Un huracán 
grande y extremadamente poderoso se 
aproxima a la Florida, y está previsto que pase 

a través de Nueva York». El huracán Irma en la 
categoría más alta puso a los pastores en gran temor.

    El 6 de septiembre pedí la oración del Dr. Jaerock Lee a 
petición de los pastores de habla rusa en Nueva York. Después, mi esposa, 
Olessya, y yo pudimos sentirnos tranquilos porque creímos que ningún 
huracán podría levantarse contra el poder del pastor.

Estaba previsto que Irma entraría en tierra en Florida el domingo por la 
mañana, así que la gente en mi zona estaban ocupados en la preparación 
de alimentos de emergencia desde la tarde del martes y el miércoles por 
la mañana, y largas líneas se formaron en las estaciones de combustible. 
Estaban muy asustados y abandonaron sus hogares. Sin embargo, Irma 
cambió su curso hacia el oeste de la Florida mientras estaba pasando a 
través del Mar Caribe, causando graves daños, y acabó sin provocar los 
daños previstos a zonas orientales de Estados Unidos. ¡Aleluya!

Aunque hay muchos pastores prominentes en Texas y Florida, no hay 
ningún pastor aparte del Pastor Principal cuyas oraciones han salvado 
tantas ciudades e iglesias.

Nueva York

Miami

Nápoles

Northport


